
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс





	Вход в систему


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Детальная информация

            			


    
      

  
    	
        	Таблица
          	Карточка
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Название:
          	
                  Влияние соединений класса дитиодиазолов на кальциевую сигнализацию в клетках линии HEK293: выпускная квалификационная работа бакалавра: направление 16.03.01 «Техническая физика» ; образовательная программа 16.03.01_06 «Медицинская и биоинженерная физика»
          
	
            Авторы:
          	
                  Новикова Юлия Вадимовна
          
	
            Научный руководитель:
          	
                  Пчицкая Екатерина Игоревна
          
	
            Другие авторы:
          	
                  Октябрьский Валерий Павлович; 
                  Вигонт В.А.
          
	
            Организация:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Институт биомедицинских систем и биотехнологий
          
	
            Выходные сведения:
          	
                  Санкт-Петербург, 2022
          
	
            Коллекция:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Тематика:
          	
                  дитиадиазолы; 
                  HEK293; 
                  депо-управляемый вход кальция; 
                  кальциевая сигнализация; 
                  модуляторы; 
                  ингибирование; 
                  тапсигаргин-индуцированный ответ; 
                  dithiadiazoles; 
                  store-operated calcium entry; 
                  calcium signaling; 
                  modulators; 
                  inhibition; 
                  tapsigargin-induced response
          
	
            Тип документа:
          	
                  Выпускная квалификационная работа бакалавра
          
	
            Тип файла:
          	
                  PDF
          
	
            Язык:
          	
                  Русский
          
	
            Уровень высшего образования:
          	
                  Бакалавриат
          
	
            Код специальности ФГОС:
          	
                  16.03.01
          
	
            Группа специальностей ФГОС:
          	
                  160000 - Физико-технические науки и технологии
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2022/vr/vr22-967
          
	
            Права доступа:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение)
          
	
            Ключ записи:
          	
                  ru\spstu\vkr\17122
          


  

          

                      
              Разрешенные действия: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Действие 'Прочитать' будет доступно, если вы выполните вход в систему или будете работать с сайтом на компьютере в другой сети
                
            
  
                      
              Группа:
              Анонимные пользователи
            

            
              Сеть: Интернет
            
            
                            

      




  
    
      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Влияние соединений класса дитиодиазолов на кальциевую сигнализацию в клетках линии HEK293». Данная работа посвящена изучению влияния соединений класса дитиадиазолов на кальциевую сигнализацию в клетках линии HEK293. Цель работы - поиск новых модуляторов кальциевого сигналинга среди веществ, относящихся к классу дитиадиазолов. В ходе выполнения работы были решены следующие задачи: 1) Проведен предварительный скрининг веществ на способность уменьшать тапсигаргин-индуцированный ответ; 2) Изучена зависимость индекса ингибирования от концентрации для наиболее эффективного соединения; 3) Изучено влияние предварительной инкубации с наиболее эффективным соединением на содержание кальция во внутриклеточных депо, на уровень тапсигаргин-индуцированного кальциевого выброса и амплитуду депо-управляемого кальциевого входа; 4) Оценена способность наиболее эффективного соединения ингибировать депо-управляемый вход кальция с уже активированными депо-управляемыми каналами. Все данные получены на базе лаборатории ионных каналов клеточных мембран в отделе молекулярной физиологии клетки Института цитологии РАН. В результате предварительного тестирования было найдено вещество, способное ингибировать тапсигаргин-индуцированный кальциевый ответ, далее мы показали, что ингибирование происходит не только при предварительной инкубации с данным веществом, но в так называемом «остром эксперименте». Мы предполагаем, что в дальнейшем данное соединение может быть рассмотрено как потенциальное лекарственное средство или использоваться в научной практике как модулятор кальциевой сигнализации.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “The effect of dithiodiazole class compounds on calcium signaling in HEK293 cells”. The given work is devoted to the study of the effect of the ditiadiazole class compounds on calcium signaling in HEK293 cells. The main goal of the project was to find new calcium signaling modulators among substances belonging to the class of dithiadiazoles.As a result of the work, the following tasks were solved: 1) Preliminary screening of compounds for the ability to reduce the tapsigargin-induced calcium response was carried out; 2) The dependence of the inhibition index on the concentration for the most effective compound was studied; 3) The effects of preincubation with the most effective compound were studied, including calcium concentration in intracellular storage, the level of tapsigargin-induced calcium release and the amplitude of store-operated calcium entry; 4) The ability of the most effective compound to inhibit activated store-operated calcium channels was evaluated.All data were obtained in the laboratory of ion channels of cell membranes of the molecular physiology of the cell department of the Institute of Cytology of the Russian Academy of Sciences. As a result of preliminary testing, a compound capable of inhibiting the tapsigargin-induced calcium response was found, further experiments confirmed this ability, and it was shown that inhibition occurs not only during preincubation with this compound but also in the so-called "acute experiment". We assume that in the future this compound can be considered as a potential drug or used in scientific practice as a calcium signaling modulator.
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